

PRESQU'ILE QUIBERON



Tout d'abord un grand merci à Dominique et à sa femme pour leur investissement dans l'organisation de ce séjour.

Nos points forts ? La Côte Sauvage de la Presqu'île de Quiberon, ses falaises, criques dessinées par le vent et l'eau, ses dunes et sa végétation. Moment propice pour flâner en vélo, prendre le temps de regarder, de s'imprégner de ce paysage, de cette quiétude par temps calme, de plonger notre regard dans l'infini de l'horizon. Le fort de Penthièvre, construit au XVIIIe siècle (1747), assiégé par les troupes royales en 1795, servit de prison pour les prisonniers allemands en 1914-1918. Durant la Seconde Guerre mondiale, il fut un des éléments du mur de l'Atlantique mais témoin également d'un événement tragique. 50 prisonniers français ont été fusillés par les SS commandés par un Géorgien et abandonnés dans un boyau étroit qui, sur ordre, a été muré afin de cacher ce massacre aux troupes américaines. Moment poignant en visitant ce lieu. La visite d'Auray et de Sainte-Anne-D'auray permet de terminer notre visite sur une note plus sereine

Yvette et Gérard